



## Danamon

### PENGUMUMAN HASIL RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA PT Bank Danamon Indonesia Tbk ("Perseroan")

Dengan ini mengumumkan kepada para pemegang saham Perseroan bahwa Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("RUPSLB") Perseroan yang diselenggarakan pada hari Kamis, tanggal 27 Oktober 2011, di Jakarta, telah memutuskan hal-hal sebagai berikut:

1. menyetujui pengangkatan Joseph Bataona selaku Direktur Perseroan, yang akan efektif menjabat terhitung sejak saat Bank Indonesia memberikan persetujuan terhadap pengangkatannya selaku Direktur Perseroan, sehingga susunan anggota Direksi Perseroan menjadi sebagai berikut:

Direktur Utama	: Ho Hon Cheong;
Direktur	: Muliadi Rahardja;
Direktur	: Ali Rukmijah (Ali Yong);
Direktur	: Vera Eve Lim;
Direktur	: Herry Hykmanto;
Direktur	: Kanchan Keshav Nijasure;
Direktur	: Fransiska Oei Lan Siem;
Direktur	: Pradip Chhadva;
Direktur	: Michellina Laksmi Triwardhanny;
Direktur	: Satinder Pal Singh Ahluwalia.
Direktur	: Khoe Minhari Handikusuma
Direktur	: Joseph Bataona

dengan masa jabatan yang akan berakhir sampai dengan saat ditutupnya Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31-12-2013, yang akan dilaksanakan paling lambat pada bulan Juni 2014, dengan tidak mengurangi hak Rapat Umum Pemegang Saham untuk memberhentikannya (-mereka) sewaktu-waktu.

2. memberikan wewenang dan kuasa kepada Direksi Perseroan untuk menyatakan keputusan-keputusan Rapat ini dalam akta Pernyataan Keputusan Rapat yang dibuat di hadapan Notaris dan menyampaikan pemberitahuan perubahan data Perseroan kepada Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia.

Jakarta, 28 Oktober 2011  
**PT Bank Danamon Indonesia Tbk**  
Direksi

**PT Bank Danamon Indonesia Tbk.**

*Corporate Secretary*

Menara Bank Danamon Lantai 7, Jl. Prof. DR. Satrio Kav. E4 No. 6  
Mega Kuningan, Jakarta – Indonesia 12950.

Telp. +622157991001 – 03 Fax. +622157991160, e-mail: corpsec@danamon.co.id

Ukuran : 2 kol x 140 mmk

Tgl. : 28 Oktober 2011

Harian : Bisnis Indonesia & Media Indonesia